

団員の士気高揚と町民の信頼・認識を高める消防団定期観閲式が5月4日(土)に行われました。

本団と13分団の団員が一堂に会し、玉落としなどの日頃の訓練の成果を披露しました。また、中里こども園園児たちの幼年防火クラブや中里中学校吹奏楽部の演奏で、会場は一層の盛り上がりを見せていました。

結果は次のとおりです。



#### ■玉落とし競技(自動車ポンプの部)

第1位…第3分団、第2位…第2分団、第3位…第9分団

#### ■玉落とし競技(可搬式ポンプの部)

第1位…第10分団、第2位…第8分団、第3位…第5分団

#### ■優良分団

第1位…第9分団、第2位…第8分団、第3位…第2分団



## 世界に羽ばたく人づくり

国際教育の推進に関する  
連携協定締結式が行われる



フィリピンにあるセント・ラ・サール大学とクラスメイト株式会社と町による3者で5月27日(月)に国際教育連携協定締結式が行われました。

この協定は、今年1月から薄市小学校をパイロット校として始まったメタバースによる英語教育やフィリピンへの留学プログラムの作成・協力、異文化交流を通して、国際理解や交流を深めることを目的として行われました。

町長は「この協定でこどもたちが大きく羽ばたける環境がそろった。こどもたちが日本だけでなく世界を見られるようになり、将来的には町内で起業するなどさまざまな考えができれば」と期待の声を上げました。

セント・ラ・サール大学のアナベル学務担当副理事長は「この協定は、国際教育を始めるにあたって重要なパートナーシップになると思う。学生間の異文化交流や国境を越えた教育に積極的に協力していく」と話しました。

来年度には、町内全ての小・中学校でメタバースによる英語教育を開始し、将来的には高校進学の際の選択肢としてフィリピンへの留学も考えることができるよう、世界に羽ばたく人づくりを進めていきます。

